POURRIÈRES

L'art à la portée de tous

A l'approche des fêtes de Noël, Edith Cercelet a décidé d'ouvrir son atelier au public et d'y proposer de nombreuses idées de cadeaux. Sculptures sur bois, pierre, marbre ou bronze, tableaux mais aussi objets insolites sont à la vente, tous réalisés par l'artiste qui vient de créer une ligne de parfums.

Le lieu d'exposition, situé 4 rué Félix Fabre, est ouvert tous les jours, sauf quand Edith Cercelet dispense ses cours de sculpture à la maison des associations.

Elle est aussi à l'initiative de l'événement littéraire qui se déroulera à la médiathèque,

samedi 5 décembre à partir de 14h30. Le poète et romancier haïtien Jean Metellus, mort l'an dernier, sera mis à l'honneur à travers la lecture de ses œuvres. L'épouse de l'écrivain sera présente et retracera la biographie de son défunt mari, qui a obtenu en 2010 le Grand Prix de la Francophonie de l'Académie Française. A cette occasion Edith Cercelet exposera ses sculptures aux cotés des peintures de l'APAM (association pour la promotion des arts du monde), qui finance des écoles et orphelinats en

V. G.



Edith Cercelet présente ses dernières sculptures (Photo V.G.)